

Voicemania

Wo. Diverse Veranstaltungsorte

Wann. 7.11 – 7.12

Stimmig

Auch in seine 11. Ausgabe zeigt das Festival über 40 Vokal-Akrobaten aus 17 Ländern.

Angesichts der knappen Haushaltskassen wird dem Urlaub auf Balkonien ein großer Boom prognostiziert. „Warum nicht gleich Konzerte auf den Vorhängegärten veranstalten?“, dachte sich Nuschin Vossoughi, die Leiterin des Festivals Voicemania bereits im letzten Jahr. Wegen des großen Anklangs beim Publikum, wird auch heuer einen Nachmittag lang im Rahmen von „Balcanto – a capella himmlisch“ von Balkonen und in Kirchen der Innenstadt geträllert und geschmachtet. In Kombination mit dem anschließenden Fest im Haus der Musik wird aus dem 7. November ein würdiger Festival-Auftakt bei freiem Eintritt, über den sich auch die Haushaltskasse freut. Auch das restliche Programm, findet nicht nur an den üblichen Konzert-Plätzen Wiens statt. So darf man gespannt sein, wie sich die Stimmen der vier deutschen Damen von Aquabella im Odeon anhören, wenn sie eine komplette persische Hochzeitsgesellschaft zum Leben erwecken. Und im Ensembletheater am Petersplatz weisen uns zum Beispiel All'Arrabiata mit ihren gestenreichen Volkslieder die Wege in alle Winkeln Italiens. Neben dem Odeon ist aber das Wiener Metropol die Hauptspielstätte von Voicemania 08. In deren Programmbuch stechen vor allem die Special Night der Geschwister Pfister am und der Auftritt der heimischen Stimmprominenz Bauchklang in Auge. Dafür, dass auch das Ohr auf seine Rechnung kommt ist also gesorgt.

Christoph Tautscher